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• Sono state ratificate tutte le determinazioni presidenziali;  
• E’ stata deliberata la tabella concernente i premi di classifica per le discipline 

Olimpiche in attuazione del regolamento ROG - anno 2024. Per l’attuazione dei premi 
sportivi tabellari, è stata accantonata una cifra pari ad € 238.600,00, e per l’attuazione 
dei premi speciali, è stata accantonata una cifra pari ad € 40.000,00;  

• E’ stata deliberata la Quota Base (€ 4.000,00) relativa al sostegno della preparazione 
di ogni atleta facente parte del gruppo R.O.G. delle quattro sezioni olimpiche per 
l’anno 2025; 

• Sono stati deliberati i Budget Tecnici e di Giuria per le sezioni GAM/GAF/GR/TE - 
anno 2025;  

• Sono stati deliberati i Budget tecnici e di giuria AER-ACRO-TEAMGYM (+ 
Giurie)/GPT/SF/PARKOUR e settore CEDIR – Anno 2025; 

• E’ stato deliberato il bilancio preventivo economico 2025;  
• E’ stato deliberato di assegnare un ammontare di € 350.000,00, ai Comitati e 

Delegazioni Regionali per il Fondo di Dotazione 2025;  
• E’ stato dato mandato al Presidente Federale di sottoscrivere la convenzione  FGI 

/Pesaro Gym 2019 s.s.d. a.r.l. per l’organizzazione delle edizioni 2025- 2026 della 
manifestazione sportiva denominata “Ginnastica in Festa”;  

• E’ stato dato mandato al Presidente Federale di sottoscrivere la convenzione tra FGI  
ed il Col Aere per l’organizzazione della tappa di coppa del mondo di Trampolino 
Elastico del 2025; 

• Sono stati stanziati i fondi inerenti il rimborso chilometrico dei partecipanti  aventi 
diritto di voto alla 98^ assemblea nazionale ordinaria;  

• E’ stato approvato l’avviso di manifestazione di interesse  rivolta alle affiliate FGI, per 
l’organizzazione della FIG World Cup GR – MILANO 18-20 LUGLIO 2025; 

• E’ stata autorizzata la affiliata  A.S.D. Ginnastica Rho Cornaredo 1979 ad organizzare 
la gara fuori Calendario “La Befana va in pedana” di Ginnastica Ritmica, che si 
svolgerà a Cornaredo (MI) il 6 gennaio 2025;  

• E’ stato approvato il progetto Gymcampus per l’anno 2025; 
• E’ stata autorizzata la affiliata Dinamic Gym SSD arl ad organizzazione il MID-

European  Championships  – Lignano Sabbiadoro (UD) 13-16/11/2025;  
• Sono state deliberate le benemerenze federali relative all’anno 2024;  
• Sono state equiparate alcune qualifiche tecniche e di ufficiali di gara;  
• Si è preso atto che il Segretario Generale, prof. Roberto Pentrella, terminerà il suo 

prezioso e oneroso lavoro presso la FGI il prossimo 31 dicembre 2024 e, da parte del 
Presidente Federale è stato comunicato che, ai sensi dell’art. 16, comma 2, dello 
Statuto Federale, a far data dal 1° gennaio 2025 fino al 1° marzo 2025, il dipendente, 
dott. G. Drago, Resp. U.O. Area Funzionamento - Affari Generali – Compliance, 
assumerà il ruolo di Facente Funzione di Segretario Generale della Federazione. Il 
dipendente, dott. G. D’Alicandro, Responsabile U.O. Area Amministrazione- Finance, 
assumerà il ruolo, dal 1° gennaio 2025 al 1°marzo 2025, di Vice Facente Funzione di 



Segretario Generale. Il dipendente FGI, dott. Pierluigi Girlando, Vice Responsabile 
U.O. Affari Generali, Funzionamento, Compliance e Program Manager, assumerà il 
ruolo, dal 1° gennaio 2025 al 1° marzo 2025, di RUP FGI e di sostituto del Facente 
Funzione di Segretario Generale per sottoscrivere le disposizioni di pagamento ai sensi 
dell’art 10 del Regolamento di Amministrazione e Contabilità della FGI. La 
dipendente FGI, dott.ssa Giovannina Ceraso, Project Manager Senior, assumerà, il 
ruolo, dal 1° gennaio 2025 al 1° marzo 2025, di Coordinatrice delle Segreterie 
Generale e di Presidenza e degli Organi Collegiali. Il dipendente FGI, Sig. Maurizio 
Bertolini, Senior Specialist, assumerà, il ruolo, dal 1° gennaio 2025 al 1° marzo 2025, 
di Coordinatore degli uffici dell’Area Tecnica federale.  Sarà supportato 
nell’espletamento della suddetta funzione, dalla dott.ssa Elena Raudino, Addetta Area 
Tecnica. 

• Dopo aver esaminato una lunga serie di altri temi a carattere tecnico ed amministrativo, 
ed aver assunto le relative delibere, il Consiglio ha chiuso i propri lavori alle ore 12:45.  


